

Le ministre kenyan de la Santé visite le Centre National de la Recherche scientifique



Le ministre kenyan de la Santé a été informé de la marche des essais cliniques des 5 candidats vaccins cubains contre le Covid-19. Photo: Prensa Latina

La Havane, 8 juin, (RHC)- Le ministre kenyan de la Santé, Mutahi Kagwe, a pris connaissance ce lundi des progrès faits par Cuba dans la lutte contre le Covid-19 lors d'une visite au Centre National de la Recherche scientifique (CNIC) à La Havane.

L'occasion a permis un dialogue sur les cinq candidats vaccins développés par les experts cubains pour prévenir la maladie causée par le coronavirus SARS-CoV-2, dont Soberana 02 et Abdala ont terminé les essais cliniques de phase III.

Mayda Mauri, première vice-présidente du groupe des industries biotechnologiques et pharmaceutiques (BioCubaFarma) et Julio Alfonso Rubí, directeur général du CNIC, ont participé du côté cubain.

Étaient également présents Marta Ayala, directrice générale du CIGB, le Centre de Génie génétique et de Biotechnologie de La Havane et Vicente Vérez, directeur de l'Institut Finlay de vaccins.

Le ministre Kagwe et la délégation qui l'accompagne visiteront les installations du CIGB, dédiées au développement et à la commercialisation de produits biotechnologiques et pharmaceutiques et le centre d'immuno-essais, chargé de la recherche et de la production de stratégies et de technologies pour la détection des maladies.

Le CNIC, qui fait également partie de BioCubaFarma, a été fondé en juillet 1965 et a été le premier centre scientifique multidisciplinaire créé par la Révolution.

Actuellement, l'entreprise leader du secteur à Cuba recherche, développe et commercialise des produits d'origine naturelle et autres nouveautés.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260008-le-ministre-kenyan-de-la-sante-visite-le-centre-national-de-la-recherche-scientifique>



Radio Habana Cuba